

« Je suis passionné de skate »



(1) Bonjour. Moi, c'est Arthur. Il y a un an et demi, j'ai vu des garçons faire du skate. J'ai trouvé ça super cool. Cela m'a donné envie de faire
5 la même chose. Alors, j'ai commencé. Ces garçons m'ont appris à faire du skate. Ils m'ont montré comment rouler, tourner, freiner, comment faire quelques
10 tricks de base... Il n'y a pas de rivalité, tout le monde est ensemble et on apprend comme on veut, chacun à son rythme.

(2) J'ai commencé avec une vieille
15 planche de mon père. La première fois que j'ai commencé à rouler, je suis tombé. Mon père m'a dit que ça fait partie du jeu. Au début, tomber, ça fait peur. Après, j'ai appris à
20 tomber. Alors là, j'ose prendre plus de risques. C'est super agréable d'être sur la planche. Je sens le vent, la chaleur. C'est cool de pouvoir aller

vite, de glisser sur la route.

25 D'ailleurs, je ne marche presque plus depuis que je fais du skate ! Quand je vais à l'école ou ailleurs, j'y vais en skate.

(3) Maintenant, j'ai beaucoup
30 d'expérience. Quand je fais du skate, je ne mets plus de protections. Ainsi, je suis plus libre dans mes mouvements. Cette liberté est très agréable. Mais si on commence à
35 faire du skate, il vaut mieux porter des protections, au moins un casque. Et si on pratique le skate au skatepark, je conseille aussi de mettre des protections, parce que le
40 risque de tomber est grand.

(4) Ce qui me plaît le plus en skate, c'est qu'il n'y a pas de règles. On fait ce qu'on veut, quand on veut, où on veut... et tant qu'on veut ! Je skate
45 souvent avec mon copain Marcel. Nous parlons beaucoup de skate. Nous sommes de vrais amis. J'aime aussi partager ma passion sur le Net. Je me filme et je poste sur Instagram
50 pour montrer mes figures. On regarde nos vidéos, c'est amusant. Et quand je fais le montage, ce n'est plus du sport, ça devient presque un art.

*d'après Okapi
juillet 2020*